

Bewerbung

Initiator*innen:

Titel: Florian Wagner

Bewerbung [PDF]

Liebe Genossinnen, liebe Genossen,

ich freue mich über die Nominierung als Direktkandidat für den Wahlkreis 191 (Gotha – Ilm-Kreis). Ich heiße Florian Wagner und bin 23 Jahre alt. Dieses Jahr habe ich bereits im nördlichen Ilm-Kreis für den Thüringer Landtag kandidiert. Seit dem Jahr 2018 bin ich Mitglied dieser Partei und habe schon einige Ämter ausgeübt. Als Vorsitzender der Jusos Ilm-Kreis bringe ich frische Ideen und eine klare Vision für die Zukunft unserer Region und unseres Landes mit.

In einer Zeit, in der wir vor großen Herausforderungen stehen, ist es wichtiger denn je, dass wir als SPD eine starke Stimme für die Menschen in Thüringen sind. Ich setze mich dafür ein, dass wir die sozialen und wirtschaftlichen Ungleichheiten in unserer Gesellschaft bekämpfen und gleichzeitig die europäische Zusammenarbeit stärken.



Die Schwerpunkte meiner Kandidatur werden die Gesundheit- und Sozialpolitik bilden. Die letzten Jahre haben uns eindrücklich gezeigt, wie wichtig ein starkes Gesundheitssystem ist. Die Pandemie hat uns nicht nur vor Augen geführt, wie verletzlich unsere Strukturen sind, sondern auch, wie wichtig es ist, dass wir in der Gesundheitsversorgung nicht nur auf kurzfristige Lösungen setzen, sondern langfristige Strategien entwickeln. Ich setze mich dafür ein, dass wir die Gesundheitsversorgung in unserem Land gerechter gestalten. Jeder Mensch, unabhängig von seinem Wohnort oder seinem sozialen Status, muss Zugang zu einer hochwertigen medizinischen Versorgung haben.

Wir als Sozialdemokraten müssen dafür sorgen, dass niemand in unserer Gesellschaft zurückgelassen wird. Das bedeutet, dass wir uns für eine gerechte Verteilung von Ressourcen einsetzen müssen. Die sozialen Sicherungssysteme müssen gestärkt werden und müssen sicherstellen, dass sie den Menschen in schwierigen Lebenslagen tatsächlich helfen. Es darf nicht sein, dass Menschen in Armut leben, während andere im Überfluss schwelgen. Jeder Mensch soll daher in die staatlichen Sicherungssysteme einzahlen. Eine Bürgerversicherung kann die soziale Spaltung dieses Landes zumindest verringern, wenn auch nicht beenden.

Mein Ziel ist es, eine Politik zu gestalten, die alle mitnimmt. Der jungen Generation gehört die Zukunft, deswegen müssen wir jetzt die Weichen stellen, damit sie in Frieden und Freiheit heranwachsen kann und die besten Chancen mit auf ihren Lebensweg bekommt. Unsere älteren Mitmenschen haben dieses Land wieder aufgebaut und es zu dem gemacht, was es heute ist. Sie verdienen unseren Respekt. Wir müssen dieser Generation ein Leben in Würde ermöglichen. Dazu gehört es, dass wir eine Verbesserung des Gesundheitssystems und der Pflege erreichen und es schaffen, die Renten zu stabilisieren.

Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam eine starke und gerechte Zukunft für alle gestalten können. Lasst uns zusammen für ein sozial gerechtes und solidarisches Deutschland kämpfen!

Ich bitte um eure Unterstützung und euer Vertrauen!
Glück auf!